Fecha: 06/10/2024 \$227.392 Vpe: Vpe pág: \$515.658

Vpe portada:

Difusión: Ocupación: \$515.658

Audiencia:

Tirada:

10.800 3.600 3.600 44,1% Sección: Frecuencia: 0

LOCAL

Robo de cables y daños en Planta de Tratamiento de Aguas Servidas en Zona Franca genera intermitencia en el servicio

Aguas del Altiplano informó que equipos están trabajando en la reparación de los daños causados por el robo de cables en la Planta de Tratamiento ubicada en el Barrio Industrial de Zona Franca. El incidente ha provocado rebotes de aguas servidas en sectores cercanos a Mall Zofri, donde se ejecutan labores de limpieza y desinfección.

Durante la mañana de que ha generado un impacayer, sábado 5 de octubre, to en la infraestructura y el la Planta de Tratamiento de servicio. En su declaración. Aguas Servidas, ubicada en la empresa aseguró que el sector Barrio Industrial de los equipos técnicos ya se la Zona Franca, fue blanco encuentran desde anoche de un ataque vandálico que en el terreno, adoptando incluyó el robo de cables y una serie de acciones para daños materiales. Aguas del enfrentar la emergencia. Altiplano, la empresa encar- "Nuestro personal se engada del servicio, informó cuentra en terreno adopque esta situación ha pro- tando una serie de para vocado intermitencias en la superar la emergencia, disposición de aguas servi- tanto en la reparación de das en diversos sectores de los daños como atendiendo la ciudad.

un papel crucial en el trata- Zofri, donde se realizará la miento y disposición de las limpieza y desinfección", aguas servidas de la zona, señaló Aguas del Altiplano. quedó temporalmente fue- El robo de cables no solo inra de funcionamiento, lo terrumpió las operaciones

algunos reboses generados La planta, que desempeña en sectores cercanos a Mall

de la planta, sino que también provocó reboses de aguas servidas en áreas aledañas, afectando directamente a zonas cercanas al concurrido Mall Zofri, donde ya se han implementado labores de limpieza y desinfección para mitigar los riesgos sanitarios. asociados. Si bien la empresa ha activado sus protocolos de contingencia para reparar los daños y minimizar las afectaciones a los usuarios. Aguas del Altiplano hizo un llamado a la comunidad para denunciar cualquier fraestructura pública, con los servicios básicos.



Comunicado Prensa Octubre 05, 2024

Declaración

Durante la mañana de este sábado 05 de octubre, la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas, ubicada en sector Barrio Industrial de Zona Franca fue afectada por la acción de terceros (robo de cables y otros daños), generando intermitencia en la disposición de aguas

Nuestro personal se encuentra en terreno adoptando una serie de acciones tendientes a superar la emergencia, tanto en la reparación de los daños, como atendiendo algunos reboses generados en sectores cercanos a Mall Zofri, donde se realizará la limpieza y

AGUAS DEL ALTIPLANO

actividad sospechosa en actos. delictivos que com- locales han sido notificadas instalaciones clave de in- prometen la continuidad de del hecho y están trabajan-

el fin de prevenir futuros Finalmente, las autoridades dar con los responsables de

do en la investigación para

este ataque que ha puesto en riesgo la operatividad de un servicio esencial para la región.